

Una nueva oportunidad para que la ciudad albergue un torneo internacional

El sector del pádel defiende acoger el circuito mundial: «Será un hito»

Los clubes deportivos y la Federación regional de la disciplina ofrecen su ayuda al Ayuntamiento y destacan el «impacto económico» del torneo para la ciudad

M. C. Gijón

La conversación en marcha para que Gijón se convierta en la única sede del norte de España del circuito mundial de pádel, una gestión en la que el Ayuntamiento trabaja desde hace meses y que se encuentra ahora cerca de poder ser realidad, tal y como señaló ayer LA NUEVA ESPAÑA, cuenta con el apoyo local. La noticia fue celebrada ayer por representantes federativos y de clubes que tiene secciones de esta disciplina, que tienden ahora la mano al Ayuntamiento para ayudar en lo que éste considere. En palabras de la presidenta de la Federación Asturiana de Pádel, Lucía Carreño, que Gijón se postule para acoger una de las pruebas del Premio Pádel se trata de «un hito» para el deporte en la ciudad.

Las negociaciones están avanzadas entre el gobierno y los organizadores del evento para que, entre el 24 de febrero y el 2 de marzo, el Palacio de los Deportes de La Guía acoga una de las pruebas. «Colaboraremos en todo lo que podamos», señaló ayer Lucía Carreño, quien agregó que «en el deporte del pádel es un hito muy importante» y recordó que en Asturias «ya se habían disputado pruebas del antiguo circuito, que fue el origen del circuito profesional de pádel», pero de eso hace ya aproximadamente una década.

La presidenta de la Federación Asturiana de Pádel agrega que este deporte «ha evolucionado mucho en los últimos años y conseguir traer a Asturias una prueba de este nivel es muy complicado», lo que hace aún más meritorio que Gijón pueda ser la única ciudad del norte de España que logre ser sede de una de estas pruebas, que se va a celebrar en el mismo emplazamiento que en 2022 acogió el ATP Gijón Open de tenis.

La noticia de la posible llegada de este circuito mundial de pádel a la ciudad también fue bien acogida por las dos principales entidades sociodeportivas de Gijón, ambas con sección de pádel: el Real Grupo de Cultura Covadonga y el Club Natación Santa Olaya. Desde el Grupo, su presidente, Joaquín Mi-



Pablo Solares

«Conseguir traer a Asturias una prueba de este nivel es muy complicado»

LUCÍA CARREÑO
PRESIDENTA DE LA FEDERACIÓN DE PÁDEL DE ASTURIAS

«El Grupo siempre apoyará la celebración en Gijón de un evento de referencia»

JOAQUÍN MIRANDA
PRESIDENTE DEL GRUPO COVADONGA

«El pádel es una modalidad en auge; captar este tipo de eventos para la ciudad lo fomenta»

JOSÉ ENRIQUE PLAZA
PRESIDENTE DEL CLUB NATACIÓN SANTA OLAYA

Parte de la fachada exterior del Palacio de Deportes de La Guía.

randa, señaló ayer que su entidad «siempre apoyará la celebración de un evento deportivo de referencia en Gijón y colaboraría para que tuviese éxito». «Igual que hicimos y hacemos con otros eventos y otros deportes. Un ejemplo de colaboración reciente puede ser el ATP de tenis», añadió el máximo directivo grupista.

Por su parte, José Enrique Plaza, presidente saliente del Club Nata-

ción Santa Olaya, señaló que su equipo apoyará «todo lo que sea fomentar el deporte y traer este tipo de eventos a la ciudad». «El pádel es una modalidad deportiva en auge», aseguró. «Estamos encantados. Es un lujo que Gijón aparezca en el mapa por motivos deportivos y a nivel económico beneficiará a la ciudad», completó Vanesa Suárez, administradora de Pádel P3, un club local. ■

Del Pino disputa con otros candidatos del PP el apoyo de afines a Pablo González

M. C. Gijón

José Manuel del Pino presentará esta tarde en la sede del PP de Gijón su candidatura a presidir el partido en la ciudad. Lo hará después de días intensos de conversaciones con afiliados afines al presidente saliente, Pablo González, para intentar que respalden su proyecto.

Con Del Pino, Andrés Ruiz e Isaac Castro dispuestos a optar a la presidencia, es una incógnita qué hará el grupo de afiliados que simpatizaban con Pablo González, tras la decisión de este último de no concurrir.

Las opiniones dentro de este grupo de afiliados son dispares y cabe la posibilidad de que no adopten una postura en bloque. Los distintos candidatos están intentando pescar votos en este caladero, persona a persona.

Entre los diversos planteamientos que manejan los afines a Pablo González, están quienes insisten en intentar presentar una candidatura propia; quienes abogan por no acudir al congreso y quienes sopesan apoyar a otra de las candidaturas.

Entre quienes sí está claro que respaldan a José Manuel del Pino está el concejal Guzmán Pendás, la abogada Esther Morandeira, el directivo del Grupo de Cultura Covadonga Tasio del Reguero, y el expresidente de la Unión de Comerciantes, Francisco Alonso, además de un exconcejal. ■

GUIA DE SERVICIOS

OBRAS ASTURIANAS
ASTURIAS CONSTRUCCIONES

Especialistas en arreglo de tejados en Asturias PAMISA

Si tienes problemas de goteras, humedades, filtraciones en tejado, cubierta, azotea o terraza

TEJADOS PAMISA es la solución

¡Gran equipo técnico y humano!

REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE TEJADOS, CUBIERTAS Y TERRAZAS, CON TÉCNICAS ACTUALES Y LOS MEJORES MATERIALES

PRESUPUESTO EN 24 HORAS t. 659 06 65 62

obrasconsultin@icloud.com

CAMBIO A PLATO DUCHA
COCINAS "BONET"
BAÑOS
PLATO, MAMPARA, COLUMNA DUCHA
FONTANERÍA - AZULEJADO
OFERTA MUY ESPECIAL
para toda la provincia
LLÁMENOS
985 17 26 74 Todo: 1.490€

PARA TODA LA PROVINCIA
DTOS. "BONET"
40% COCINAS-BAÑOS
FABRICACIÓN PROPIA

ESPECIAL REFORMAS
TODO EN CALIDAD
GARANTÍA CERTIFICADA 5 AÑOS

PAGOS HASTA 24 MESES
O LOS MESES QUE NECESITE

LLÁMENOS
985 17 26 74
EXPOSICIÓN

C/ PINTOR MARIANO MORE, 2 GIJÓN.

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHICULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACION DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80